

Presstext

Spillflower: Ein Sprung in die Welt des Progressiven Metals

Willkommen bei Spillflower – wo wir die Grenzen des Metal erkunden und gleichzeitig unsere eigene Melodie finden. Unsere Musik ist eine Fusion aus progressiven Elementen und der rohen Energie des Metalcores, verpackt in tiefgestimmte Gitarren und mitreißende Breakdowns.

Wer sind wir?

Wir sind Spillflower, eine Gruppe von Musikern, die ihre Leidenschaft für den progressiven Metal teilen. Mit einer Sängerin und einem Shouter an der Spitze bringen wir eine einzigartige Vielfalt in unsere Songs. Inspiriert von Größen wie Spiritbox, Meshuggah und Sleep Token, formen wir unsere eigene Identität.

Wie klingen wir?

Unsere Musik ist eine Mischung aus Härte und Melodie. Wir lieben es, mit komplexen Strukturen zu spielen, während wir gleichzeitig kraftvolle Rhythmen und eingängige Melodien liefern. Mit tiefgestimmten Gitarren und einer vielschichtigen Gesangsdynamik schaffen wir eine einzigartige Klanglandschaft, die das Publikum mitreißt.